

Antrag Nr. 17-O-26-0022
AUF-Fraktion

Betreff:

Hinweis auf Sackgasse in der Konrad-Schollmayer-Straße (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das bisher für die Konrad-Schollmayer-Straße stehende „Anlieger frei“-Schild um einige Meter nach vorne zu versetzen, idealerweise auf die Höhe des Rosenrondells.
Außerdem wird gebeten das Schild um das Verkehrszeichen 357-50 (Durchlässige Sackgasse für Fußgänger / Radfahrer) zu ergänzen.

Mainz-Kostheim, 28.04.2017